
Die Angelegenheit wurde in der Sitzung am 19.09.2023 vertagt. 

 

Im Ausschuss für Bauen, Stadtplanung und Umwelt  wurde dem Antrag zugestimmt – allerdings 

mit 2 zu 0 Stimmen, bei 10 Enthaltungen. 

 


